

Entdecke ich die **Blume der Freundlichkeit**, so öffne ich Herz und Hände. Ich schenke mein Lächeln. Mit dieser Blume werden Brücken gebaut, Güte und Liebe kommen in die Welt.

Entdecke ich die **Blume der Achtsamkeit**, so spüre ich, was mir gut tut. Ich spüre, was dir gut tut. Ich lebe im Moment.

Entdecke ich die **Blume der Ehrlichkeit**, so erinnere ich mich: Ich achte auf meine Worte, ich achte auf mein Tun, ich achte auf meine Gedanken.

Entdecke ich die **Blume der Freundschaft**, explodiert mein Herz vor Freude. Wenn ich diese Blume finde, passe ich gut darauf auf und pflege die Freundschaft mit aller Liebe.

Entdecke ich die **Blume des Glücks**, so jauchzt meine Seele. Die Wiese, der Himmel, Wasser und Sterne, Tiere und Menschen: Alles ist so wunderbar von Gott erschaffen!

Entdecke ich die **Blume des Vertrauens**, so weiß ich: Ich kann hoffen und auf Jesus bauen. Mit Jesus auf dem Weg bin ich sicher und geborgen und ich weiß, meine Familie und Freunde sind für mich da.

Entdecke ich die **Blume der Versöhnung**, so weiß ich: Ich habe Einsicht und Mut, Entschuldigung zu sagen und ich habe die Kraft, ein Es-tut-mir-leid aus tiefstem Herzen anzunehmen.

Entdecke ich die **Blume der Ruhe und Stille**, so weiß ich: Ich gönne mir jetzt eine Pause. Ich genieße die Erholung und ich weiß um die Kraft dieser wertvollen Zeit.

Entdecke ich die **Blume der Freude**, so spüre ich, wie glücklich mich ein frohes Lachen macht. Ich freue mich über große und kleine Dinge. Am schönsten ist, dass mein Lachen Kreise zieht.

Entdecke ich die **Blume der Leichtigkeit**, so fühle ich mich springlebendig und frei wie ein Vogel. Viele Türen stehen mir offen. Mit Gottes Hilfe wähle ich gute Wege.

Entdecke ich die **Blume der Liebe**, so weiß ich: Wir hören einander zu. Wir versuchen einander zu verstehen. Wir schenken einander Zeit. Wir verschenken uns.

Gott begleitet uns. Wunderbare Blumen hält er auf dem Weg des Lebens für uns bereit. Die Blumen sind wertvoll, es gilt, sie zu entdecken, sich daran zu erfreuen und auch sie zu verschenken. Schlussendlich können wir gewiss sein: Hinter allen Dingen, die gelingen und hinter allen Dingen, die scheinbar nicht gelingen doch einer ist, der uns, der mich, liebt.